

Inundaciones y deslizos, persisten fuertes lluvias en Ecuador



Imagen ilustrativa. Lluvias en Ecuador.

Quito, 21 feb (RHC) Ecuador sigue hoy bajo los efectos de intensas lluvias que han dejado en los últimos días inundaciones, deslizos y otros eventos, principalmente en siete provincias del país, indicó la Secretaría Nacional de Gestión de Riesgos -SNGR.

Desde el 1 de enero hasta el 20 de febrero, nueve personas fallecieron como consecuencia de las lluvias, hay más de nueve mil afectados, dos mil viviendas con daños y 26 destruidas, así como 21 kilómetros de carreteras con afectaciones.

Las provincias con más damnificados son Guayas, Manabí, Los Ríos, Chimborazo, Cotopaxi, Esmeraldas y Zamora Chinchipe, según el informe de la SNGR.

Las autoridades evalúan hoy los daños en la ciudad de Guayaquil, la más poblada del país, donde anoche hubo 16 sectores afectados por inundaciones y el alcalde de la urbe, Aquiles Álvarez, dispuso «la activación de todas las direcciones y empresas públicas».

El Instituto Nacional de Meteorología e Hidrología pronosticó que las lluvias continuarán al menos hasta el 23 de febrero y serán de alta intensidad en la costa, sierra norte y Amazonía.

Paralelamente, la presidenta del Consorcio de Gobiernos Autónomos Provinciales del Ecuador, Paola Pabón, demandó al Gobierno la entrega urgente de 536 millones de dólares que adeuda el Ejecutivo a las administraciones locales para poder enfrentar los efectos de las lluvias.

“La situación es crítica”, lamentó la dirigente que se refirió al reciente comunicado del Comité de Operaciones de Emergencias que exhorta a las provincias y municipios a garantizar servicios básicos y tomar acciones preventivas.

En un pronunciamiento esta semana, el Congope advirtió que sin recursos es imposible atender las emergencias. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/377147-inundaciones-y-deslaves-persisten-fuertes-lluvias-en-ecuador>



Radio Habana Cuba